

Reclama Cuba apego a los protocolos en proceso de paz de Colombia



La Habana, 23 ene (RHC) La viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba, Anayansi Rodríguez, aseguró que su país está comprometido con el proceso de paz en Colombia, y reclamó apego a los protocolos establecidos.

Cuba ha contribuido por décadas en los diferentes esfuerzos dirigidos a lograr la paz en Colombia y jugó un papel fundamental como garante en las negociaciones, recordó al intervenir en el Consejo de Seguridad de la ONU.

El [Acuerdo de Paz de 2016](#), fue un hecho histórico que permitió luego la reinserción en la sociedad de miles de guerrilleros colombianos, y su implementación es vital para seguir en ese camino, reiteró.

Si bien hay avances en el proceso, Rodríguez alertó que se evidencian también retrasos en temas como la participación política de los excombatientes, la cuestión agraria y los asuntos jurídicos; la diplomática cubana advirtió sobre la falta de seguridad en áreas vulnerables. (Fuente: [RRejoj-PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/181813-reclama-cuba-apego-a-los-protocolos-en-proceso-de-paz-de-colombia>



Radio Habana Cuba